
 

Cari Colleghi, 

giovedì 4 agosto si è tenuta in Assessorato l’ultima (di una serie di incontri ufficiali e non) riunione 

del Comitato Regionale per la Pediatria con all’odg l’invio telematico delle ricette e il nuovo AIR. 

Vi riassumo brevemente la situazione attuale: 

1) Invio telematico ricette 

Dopo  la  fine  della  fase  sperimentale  il  Decreto Ministeriale  prevede  l’obbligo,  per  la  Calabria,  

dell’invio  delle  ricette  dal  1°  settembre.  Per  questo  obbligo,  previsto  nel  nostro  contratto 

Nazionale,  abbiamo  richiesto,  come  esclusivo  ristoro  delle  spese  che  dovremmo  sostenere 

(programma  ed  ADSL)  la  cifra  minima  di  €  50/mese/Pediatra.  La  parte  pubblica,  anche 

riconoscendo  la correttezza della nostra richiesta, ci ha comunicato  l’assoluta mancanza di  fondi 

rilanciando con una richiesta di collegamento telematico al Fascicolo sanitario  e con l’invio di una 

serie  di  dati  da  definire  tra  i  quali  anche  la  ricetta  elettronica.  Ci  sono  state  offerte  € 

3/paziente/anno  riservandosi,  entro  il  1°  novembre  p.v.,  di  comunicarci  l’effettiva  possibilità  di 

copertura  della  spesa  stessa  (essendo  la  Regione  Commissariata  e  con  il  piano  di  rientro  ogni 

nuova spesa sanitaria deve essere autorizzata da una Commissione di controllo centrale). 

Prendendo atto della posizione assunta dalla parte pubblica abbiamo verbalizzato che,  in attesa di 

definire  un  accordo  con  il  relativo  rimborso  spese,    non  avremmo  iniziato  ad  inviare 

telematicamente le prescrizioni  (posizione che la FIMP ha assunto anche in  altre Regioni). 

Abbiamo  anche  richiesto  un  tavolo  tecnico  (con  la  presenza  delle  Case  produttrici  dei  nostri 

programmi) per definire  i dati da  inviare e  le modalità di trasmissione nell’ipotesi di disponibilità 

della cifra offerta dalla Regione. 

2) Nuovo AIR 

Per il nuovo AIR non vi sono fondi Regionali aggiuntivi a quelli già previsti dal Contratto Nazionale 

(€  350000  +  50000  ).  Se  vogliamo  racimolare  nuove  risorse  bisogna  presentare  dei  progetti 

finalizzati con possibilità di riscontro del raggiungimento degli obiettivi. La Regione ha comunicato 

l’interesse ad un   progetto sull’obesità  (ha escluso  la dislessia),  la continuità assistenziale  (h 12) 

presso un ambulatorio di riferimento o presso  strutture aziendali (per contenere i codici bianchi e 

verdi  al Pronto  soccorso e  limitare  il numero dei    ricoveri  impropri) e  l’eventuale  recupero dei 

soggetti non vaccinati. 

La discussione riprenderà a settembre e sarà necessario coordinarci con la MG. 

 

Brevemente ho cercato di informaVi  sull’attività degli ultimi mesi che Vi assicuro è stata intensa e 

molto  impegnativa.    Ovviamente  in  tutte  le  attività  sono  supportato  da  tutti  i    Colleghi  del 



Direttivo  che  ringrazio  per  i  sacrifici  e  l’impegno  che  ogni  giorno  dedicano  alla  tutela  e  al 

miglioramento della nostra attività lavorativa. 

Rimango a disposizione per ogni chiarimento e/o suggerimento . 

Vi aspetto al nostro Congresso Regionale che si svolgerà a Catanzaro il 22 e il 23 ottobre. 

Cordiali saluti 

 Vincenzo Zappia 

Segretario Regionale FIMP Calabria   


